



AYUNTAMIENTO DE CUENCA



SERVICIO DE PERSONAL

FPG/PAA

AYUNTAMIENTO DE CUENCA

ANUNCIO DE APLAZAMIENTO DEL EXAMEN DE 5 PLAZAS DE BOMBERO-CONDUCTOR

En aplicación de la base novena de la convocatoria del proceso selectivo por concurso-oposición de cinco plazas de bombero-conductor del Ayuntamiento de Cuenca, y en consideración de la Resolución del Secretario de Estado de Política Territorial y Función Pública de medidas a adoptar en los centros de trabajo dependientes de la Administración General del Estado con motivo del Covid-19, por unanimidad del Tribunal, se decide aplazar el primer examen que estaba previsto para el próximo 14 de marzo de 2020 y proponer a Junta de Gobierno Local que adopte el acuerdo de suspender el proceso selectivo.

Por ello se publicará un anuncio en la página web cuenca.es, en el tablón de anuncios, en el Boletín Oficial de la Provincia.

El acuerdo de reanudación del proceso selectivo y nueva fecha de examen se publicará en la página web cuenca.es, en el tablón de anuncios y en el Boletín Oficial de la Provincia.

En Cuenca, a 11 de marzo 2020

LA PRESIDENTA DEL TRIBUNAL
María Marta Martínez Casero